



Moody's baja calificaciones del municipio de Manzanillo

Finanzas - Miércoles, 05 de Junio de 2013 18:25

Moody's de México bajó las calificaciones de emisor del municipio de Manzanillo, de A2.mx a A3.mx en escala nacional, y de Ba2 a Ba3 en escala global, moneda local, y al mismo tiempo mantuvo la perspectiva negativa de las notas.

La calificadora de riesgo crediticio expuso que la baja refleja el débil desempeño operativo de Manzanillo que ocasionó el deterioro de sus resultados fiscales consolidados y la reducción de sus niveles de liquidez.

En un comunicado, la evaluadora sostuvo que la perspectiva negativa refleja su expectativa de que el municipio continuará enfrentando grandes dificultades para corregir su desempeño operativo y niveles de liquidez.

Manzanillo registra un débil desempeño operativo, así como déficits financieros en los últimos cinco años, los cuales han promediado 4.8 por ciento del total de los ingresos, y ha ocasionado un rápido incremento de la deuda a 33% de los ingresos operativos en 2012, de 23.7% en 2008.

Por separado, Moody's de México afirmó las calificaciones de A2.mx en escala nacional, y Ba2 en escala global, moneda local, del municipio de Colima y cambió la perspectiva de estable a negativa.

Esto último, señala, refleja el rápido deterioro de su posición de liquidez al cierre de 2012.

Indica que Colima ha registrado déficits financieros en los últimos 5 años que promedian 6.0% del total de los ingresos, y en 2012 reportó un pequeño déficit de 0.3%.

Para la calificadora, si bien la actual administración toma medidas para mejorar el desempeño financiero y reducir su pasivo circulante, tanto la dependencia del municipio al financiamiento de corto plazo como su débil posición de liquidez podrían propiciar un rápido deterioro de la calidad crediticia de Colima.